Sortie du 30 mai 2018 organisée par la Commission des Affaires Sociales

Les aînés de plus de 60 ans et les élèves de CM2 ont été conviés cette année à une sortie intergénérationnelle à Montluçon. Pourquoi en effet aller chercher loin ce qu'on trouve sur place ? C'est ce qu'ont pensé les membres de la commission des affaires sociales en proposant la visite du MUPOP et du laboratoire du monde du macaron.

Au Mupop, petits et grands ont pu échanger avec l'animateur d'un atelier découverte de divers instruments de musique : la

vielle à roue, les guitares basse et électrique, l'ac-



cordéon chromatique mais aussi la cornemuse et la trompette. Puis la visite du Mupop avec sa forme circulaire, a évoqué à tous la succession des saisons, la musique et l'univers sonore du monde rural dans la société préindustrielle : travaux des champs, fêtes religieuses, chansons de veillées, danses, etc...

Après le bon déjeuner pris au restaurant l'Orient Express, ce fut la découverte du monde du macaron à Nerdre où chacun a pu confectionner des cookies, des muffins et des sucettes en chocolat. La visite s'est terminée par une déqustation de toutes ces bonnes choses.

Repas des Aînés le 2 décembre 2018

Comme chaque année, les Aînés de plus de 65 ans ont été réunis autour d'un succulent repas concocté par Jean Philippe. Les doyens du jour, Camille Laurent et Simone Laneury, se sont vus remettre un plateau garni de macarons et de chocolat.

Henri Puc, l'animateur de la journée, a tenté de faire oublier douleurs et rhumatismes avec ses airs d'accordéon rappelant les années de jeunesse.



Concours des maisons fleuries 2018

La remise des prix des maisons fleuries s'est déroulé le 20 novembre 2018 et a réuni 23 participants. Après le mot d'accueil du maire, Caroline Roy a dévoilé le verdict du Jury : 3^{ème} prix : Alfred Aubrun 4^{éme} prix : Gilles Ravel

5ème prix : Marie-Claire Castagné qui ont reçu un hellé-

bore (une rose de Noel)

Puis des prix d'honneur ont été décernés par ordre alphabétique à : Stéphane Blond, Jérémy Corréia, Gisela Galli-



gari, Annick et Gérard Hoyez, Julien Laboisse, Simone Laneury, Mme et M. Méténier, Jacqueline Michard, Pascal Mosnier et Mme Wlazlik, Bruno Moudard, Guy Passat, Daniel Rochelet, Sylvie Rouleau, Bernadette Torny, Dominique et Roland Touraud, Joel Tourret, Sylvain Valentin, et Tine Van de Cotte.

1er prix : Monique Guillet qui a reçu un rosier

2ème prix : Jacqueline Aufils

Toutes et tous ont été fleuris d'un poinsettia.